
1 

教育委員会定例会（平成１８年８月）会議録 

１．日   時 平成１８年８月３日（木） １６：００ ～ １７：２０ 

２．場     所 新居浜市庁舎 3 階 応接会議室 

３．出 席 者 

 
委 員 長  宇 野 征 一 
委    員   太 田 恵理子  桒 田  敬  子  小 野 正 師 
教 育 長   阿 部 義 澄 
事務局長  鎌 田 真 太 郎 
総括次長  池 内 貞 二 
課  長  高 橋 康 文  岩 崎 幸 夫  近 藤 清 治 
館  長  前 垣 芳 郎 
 

４．教育長の 
   一般報告 

（1）教育長報告 
（2）７月分行事報告及び８月分行事予定について 
（3）その他 

５．記録者氏名 社会教育課 守谷 千恵 
 
６．会議の概要 ＜報 告＞ 

教育長報告 

 

＜議 案＞ 

議案第16号 住居表示の実施に伴う関係条例の整理に関する条例の

議案送付について 

議案第17号 新居浜市こども夢未来基金条例の議案送付について 

議案第18号 新居浜市市民文化センター運営審議会委員の委嘱、任

命及び解嘱、解任について 

 

＜選 挙＞ 

 選挙第1号 新居浜市教育委員会委員長の選挙について 

 

＜指 定＞ 

 指定第1号 新居浜市教育委員会委員長職務代理者の指定について 

 

＜その他＞ 

(１) 教職員提案制度等の審議日程について 

(２) 教育懇談会の結果について 

(３) 新ＡＬＴの紹介について 

(４) 見守り隊情報交換会の開催について 

(５) 教育委員会会議録のホームページへの掲載について 
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宇野委員長 

 

 

 

 

 

 

 

阿部教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは、平成18年度 第８回新居浜市教育委員会定例会を開催致し

ます。会議録署名委員は小野委員さんと桒田委員さんにお願いします。 

会期は本日限りとします。 

なお、平成１８年度第７回の定例会会議録の署名は桒田委員さんと太

田委員さんにいただいております。 

それでは、教育長さんの一般報告をお願いします。 

 

  

それでは、一般報告を行います。資料の２ページをご覧ください。 

７月の主な行事についてご報告致します。 

７日 婦人教育指導者地区別東予研修会が今治市から四国中央市ま

での代表者が集まり、｢他団体と連携した地域づくり｣と｢防災に向けて｣

のテーマで分科会が持たれ、記念講演として、山本英文先生による｢今

こそ、共にいのちの輝きを｣の演題で行われました。 

第３７回新居浜市民体育祭打合せ会が開催され、開会式や各種、種目

競技等について協議されました。 

９日 公民館いきいきプラン推進事業の一環として、６月２５日に予

定されていました｢川西ブロック防災運動会｣が、金子小学校グラウンド

で実施されました。 

また、身体障害者チャリティー第９回近県拳法道選手権大会が、四国

四県の小学生から成人まで約２５０名の選手の参加を得て、山根総合体

育館で開催されました。 

１１日 教育委員会の学校訪問が、別子小・中学校で行われました。

少人数としてのハンディーを、児童生徒と教師集団とで克服して行こう

とする姿を見ることができました。今月は、１４日に大生院中学校を訪

問致しました。 

また、第２５回全国ママさんバスケットボール交歓大会に、県代表と

して出場することになった｢新居浜クラブ｣の監督と選手８名が幼い子

どもを連れて、市長に報告に来られました。 

１５日 梅雨の合間の貴重な晴れの日の夕方から、「池田の池をわた

る風とマンドリン」が開催され、新居浜マンドリンクラブの演奏や、関

係する船木小学校・中学校、船木太鼓クラブも参加してコンサートが行

われました。 

１８日 中・高校生の国際交流韓国訪問団の結団式並びに壮行会が、

佐々木市長、白�市議会議長、保護者、学校関係者の参加により実施さ

れました。今年度の団名は、｢日韓新世代交流団 06－未来へ生かすこ

の時を－｣と名づけられました。今年も、新居浜工業高校の、｢空とぶ車

いす｣運動への協力のため、『恩平(うんぴょん)天使園』での車いす贈呈

式が予定されています。 

なお、８月１日 8：30 と８月２日 16：30 に団員の方から無事旅行中
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との連絡がありました。 

２０日 第５８回県総体新居浜市選手団結団式が、文化センター中ホ

ールで、選手、監督、役員、４９０名が参加して行われました。 

２１日 新居浜市小学校水泳記録会が、惣開小学校・新居浜小学校を

会場として開催されました。平常日にもかかわらず、各会場とも、保護

者の声援が力強い応援の声として響いていました。 

新居浜市学校給食研修会が給食に携わっている栄養職員、調理員、配

膳員、運転手、配送員、搬送員等関係者が集まり、２０５名が参加して

行われました。 

２２日 少年スポーツ大会のソフトボールの部が国領川河川敷にて、

参加１２チーム、約２４０名の参加のもと開催され、惣開校区が優勝し

ました。 

また、連日の雨で天気を心配していましたが、天候に恵まれ、惣開校

区の「夕涼み会」が公民館を中心に実施されました。 

また、金子校区の「ラブ金子ふるさと夏まつり」が小学校グラウンド

で盛大に開催され、多くの地域の皆さんが楽しいひと時を過ごされまし

た。 

２３日 市民体育館で少年スポーツ大会のバレーボールの部が行わ

れ、男女１２チーム、約１５０名の参加があり、６年生の部 神郷校区、

５年生の部 角野校区が優勝しました。夏休み最初の土日でしたが、保

護者の方の応援も多数あり、子どもたちのはつらつとしたプレーで好ゲ

ームが展開されました。 

２５日 新居浜市交通安全推進協議会総会が、事故者に対しての黙祷

をはじめとして、開催されました。 

２７日 第２３回若葉カップ全国小学生バドミントン大会愛媛県代

表男子チーム中萩ＪＢＣ選手７名と女子チームとして、大生院ＪＢＣの

選手７名と第７回全国小学生ＡＢＣバドミントン大会に県代表として

出場する２名の選手が、監督、協会役員、保護者が市長へ全国大会への

出場報告にこられました。夏休み期間中の大会でもあり、他の選手との

交流によりさらに大きく成長を期待したいものです。 

２５日と２６日にＮＨＫ合唱コンクールが開催され、小学校では、金

賞に新居浜小、泉川小、角野小、中学校では、西中、角野中が金賞を受

賞し、10・11 日の県大会に西条管内の代表として出場することになり

ました。 

２９日 第３回公民館ルネサンス塾が開催され、塩崎千枝子先生によ

る「子どもの育ちを支える地域づくりのために」と題しての講演が行わ

れました。 

また、この日と３０日に少年スポーツ大会のサッカーの部がグリーン

フィールドにて、２５チーム、約３００人の参加のもと開催され、４年

生以下では中萩校区、５･６年生の部は高津校区が優勝しました。 
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３０日 市民一斉清掃に、教育委員会職員は荷内海岸の環境美化活動

に参加しました。 

市民の森で夏休み親子野外教室が開催され、約５０組の親子が参加し

ての自然観察が行われました。 

８月１日 中・高校生国際交流韓国訪問団が出発しました。 

県総体の報告会がおこなわれ、主な成績として、バドミントン男子 

団体優勝船木中学校、準優勝北中学校、女子団体優勝中萩中学校、 

また、男女のシングル・ダブルスの１位２位とも新居浜市の選手が獲得

をしました。また、女子ソフトボールで川東中が準優勝、柔道女子が３

位になりました。5・6 日の四国中学校全国体育大会に出場いたします。

四国大会での成果を期待したいと思います。なお、お手元に平成１８年

度第５８回愛媛県中学校総合体育大会新居浜選手団成績という資料が

ありますが、またあとでご覧になってください。 

３日 ＡＬＴのジャッキーさんが３年の任期を終え帰国することに

なりました。新たなＡＬＴとして、ダミウン・ヘネハンさんが着任しま

した。ヘネハンさんは、アイルランド共和国のご出身で、２４才、これ

までＥＵの関係の機関で仕事をされ、５月の業務を持って終わられまし

た。 

 

 

その他、８月の主な行事予定について報告を申し上げます。 

 

５、６日 第４４回四国中学校総体 サッカーの部がグリーンフィー

ルドで開催されます。 

６日 あすなろ教室進路説明会、中高生国際交流韓国訪問団帰国 

１１日 第４４回四国中学総体報告会 

１９日 夏休みよんでんグループフェスタ 垣生小学校が｢にいはま

スクールエコ運動｣成果発表  

第四回公民館ルネサンス塾の開催 

 第２回市民音楽祭『あなたを見たい！』開催 

全日本中学校総合体育大会 サッカーの部の１回戦２回戦

がグリーンフィールドで開催（～２０日） 

２０日 第２回市民音楽祭『あなたを応援したい！』開催 

２１日 人権・同和教育講演会 

２３日 子ども見守り隊市内の各団体との情報交換会 

２５日 新人体育大会（水泳の部） 

２７日 第１５回全国お手玉あそび愛媛・新居浜大会 

    新居浜少年少女合唱団創立４０周年記念演奏会 

 

以上で、一般報告を終わります。 
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宇野委員長 

 

 

 

桒田委員 

 

 

高橋学校教育課長 

 

 

桒田委員 

 

 

岩崎体育文化課長 

 

 

 

宇野委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

池内総括次長 

 

 

 

宇野委員長 

 

 

 

 

 

池内総括次長 

 

 

ありがとうございました。 

何か、ご質問ご意見等ありませんか？ 

 

 

小・中学校で、今プールのことが問題になっていますが・・・ 

 

 

排水口ですが、学校の場合は問題ないと思います。 

 

 

市民プールの方は。 

 

 

吸水口はボルト止めですが、排水口の鉄蓋は、重みでの設置となって

おり、検討をしているところです。 

 

 

他にないですか。 

なければ、5.の議案に移ります。 

6.の選挙、7.の指定という順番ですが、議案１８号は人事案件ですの

で非公開に、それから、6.選挙第１号、7.指定第１号は秘密会とさせて

頂きますので、議案第１６号、１７号、その他の順番で進めて行きたい

と思います。 

それでは、まず、議案１６号の住居表示の実施に伴う関係条例の整理

に関する条例の議案送付についてお願いします。 

 

  

議案書の７ページをご覧下さい。 

（資料に基づき説明） 

 

 

多喜浜小学校、多喜浜公民館等の住所表示が変わるという事。 

何か質問等ございませんか。 

それでは、次の議案第１７号 新居浜市こども夢未来基金条例の議案

送付についてお願いします 

 

 

議案書の 13 ページをご覧下さい。 

（資料に基づき説明） 
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宇野委員長 

 

 

 

 

高橋学校教育課長 

 

 

 

 

宇野委員長 

 

 

小野委員 

 

 

桒田委員 

 

 

太田委員 

 

 

宇野委員長 

 

 

一同 

 

 

宇野委員長 

 

 

 

 

桒田委員 

 

 

 

 

 

 

子どもたちの夢実現のために条例を作って・・・ 

それでは、8.その他の(１)から(５)について進めて行きたいと思いま

す。では、(１)職員提案制度等の審議日程についてお願いします。 

 

 

教職員提案制度の審議日程についてですが８月の下旬 ２５日から

３１日の間で、１４時から１８時ぐらいでと思ってるんですが、その間

で都合を合わせて頂いたらと思いますが、いかがでしょうか。 

 

 

教育委員さん２５日から３１日の間で、都合の悪い日はありますか。 

 

 

２８日以降でしたら大丈夫です 

 

 

私はいつでも大丈夫です 

 

 

２９日なら大丈夫です 

 

 

では、２９日で皆さんいいですか 

 

  

はい 

 

 

それでは、２９日の１４時から１８時で審議を行うということで。 

場所については後日連絡するという形でお願い致します。 

それでは、(２)の教育懇談会の結果についてお願いします。 

 

 

昨年までは、公民館が主体で人集めがなされ、今年は中学校というこ

とで、学校に任せて公民館との連携が取れていない校区もあったよう

で、保護者の参加がいまひとつといった感じを受けました。全部の学校

を回って思った感想です。 
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太田委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

池内総括次長 

 

 

阿部教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

誰が誰に何を伝えたいのか、という点で分かりにくい感じがします。

委員会の方針を保護者に伝えたいのか、学校のことを地域に伝えたいの

か・・・。まず保護者に伝え、意見を伺いたいと思うのですが、保護者

に参加して欲しい、集まって欲しいという委員会の意志が、学校には十

分伝わっていないように思います。保護者のところには、懇談会の一、

二週間前にやっと学校からプリントが届いたのが現状で、働いている保

護者が勤務変更して都合をつけて出席するのはとても難しい。早い段階

で日程が決まっているんでしたら、学校の行事予定として早目に伝える

配慮をすれば参加しやすいかと思います。 

ＰＴＡ組織の担当は社会教育課になるのでしょうか。学校教育課とと

もに社会教育課から直接ＰＴＡに参加呼びかけを依頼するとか、できな

いでしょうか。 

 

 

特にＰＴＡへという形の案内はしておりません。 

 

 

ＰＴＡというのは学校と一体となっているので、学校から保護者へと

いう形になります。なお、ＰＴＡ会長さんらに対しては今年は４月の学

校の春休み中に「今年は、教育懇談会を学校へ行こうデーでやります」

という平成１８年度 新居浜市の取組み方針として全部渡しておりま

す。教育委員会からは、学校とＰＴＡ会長には伝えております。 

なお、この件に関して、教育委員会のもっているホームページで、や

はり、４月当初に決めている内容ですので、日にち等を早く決めて呼び

かけたり、また、次に予定しております「子どもと教育を語る集い」に

ついても、日時、内容等については、せめて、１ヶ月前にホームページ

等に掲示して呼びかけていくというような、広報に関しても、もう少し

見直すことが必要だと思っております。 

 

 

今年で３回目になりますよね。 

今までの３回はこれで良かったと思うんですが、仮に来年する時に対

象を、例えば、見守り隊だったら地域全体に呼びかけてご参加頂くとい

うことで、来年は、保護者を中心にということが出来るんでしたら、保

護者の集まりやすい会合にこちらから出向いて行くとか、若しくは、市

Ｐ連の役員会等、単Ｐの会長や役員さんが集まる会で、特に不登校を中

心に話し合う場をもつとか、その年によって保護者を中心に教育委員会

というか懇談会を毎年変えて行った方が、よいのではないかと思うの 

ですが。今まで３年間見てきましたが、実際に聞きたいのは保護者の意

見ですが、なかなか平日は出て来れませんし、仕事で疲れた夜も出て来 
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阿部教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宇野委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高橋学校教育課長 

 

 

 

 

れませんし、土日もやはり用事があって来れないので、集まりやすい所

にこちらから出向くと。現実的に、市Ｐ連の役員さんと交流会等はある

んですか。 

 

 

３ヵ年、３回やってきたんですが、毎年テーマは違います。今年の場

合は教育委員会の取組み方針について、説明をしていこうという形で、

まず、１学期の最初の方という日程を取りました。 

昨年の場合は早寝、早起き、それから朝食を食べない子どもがいると。

学力ということが、数年ぶりに県下一斉に学力テストをしたということ

で、学力ということで夏休み前に実施したというわけです。そのテーマ

ごとに開始日であるとか、会場等色々した訳ですが、また来年について

は、テーマによってやるべきだと私も思っております。 

その他、市Ｐ連との連携ということにつきましては、今年は取組み方

針をするということであったので、４月の初めに取組み方針を会長会で

説明をしました。それ以降の事については、具体的にその取組みについ

てはしておりません。ただ、市Ｐ連の５月に行われました総会では学校

教育課の方から具体的にこういうことをやりますという形で説明をし

ております。 

 

 

よろしいでしょうか。 

私も話をさせて頂きたいんですが、参加者の数を考えると、公民館も

学校もしっかり受け止めてくれている、両者がしっかり受け止めて、公

民館、学校との連携がうまくいっている所が、参加者が多かったかなあ

と、そういう風な感じで、ちょっと言葉は悪いのですが、消極的なとこ

ろはやっぱり人数的に少なかったのではないかと思います。 

もう 1 つは、質問というのを出されますけど、質問に委員会が答えて、

というそういうパターンもありますが、地域として、新居浜市としてこ

んなことが出来るんじゃないかと、質問じゃなくて提案のようなものが

あったら、話がもう少し盛り上がるのではないかなという気がしまし

た。質問と提案と両方聞かせてもらったらなと思います。 

次に、ＡＬＴの紹介についてお願いします 

 

 

先程教育長さんの方からも説明がありましたが、ジャクリン・トンプ

ソンさんがイギリスから来られていたＡＬＴの方なんですが、帰国され

まして、新しくアイルランド共和国のダブリン出身のダミウン・ヘネハ

ンさんという方が来られました。本人いわく「デイミアン」が正しいそ

うですので、デイミアンでお願いします。 
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宇野委員長 

 

 

 

池内総括次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

宇野委員長 

 

 

 

 

 

池内総括次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宇野委員長 

 

 

デイミアンですね。分かりました。 

では、(４)の見守り隊情報交換会の開催について、お願いします。 

 

 

お手元に案内状があると思います。 

昨年１年間活動をしていただく中で、教育懇談会等でご意見・ご要望

をたくさん頂きました。今回８月２３日の１９時から２０時３０分の１

時間半ぐらいの予定ですが、ウィメンズプラザ３Ｆの多目的ホールで見

守り隊の会を公民館、ＰＴＡ会長等に来て頂いて、それぞれの活動とか

悩みとかの意見交換会を開催するようにしております。教育委員さんに

も是非参加していただきたいと思います。 

 

 

８月２３日 １９時からウィメンズプラザ３Ｆ多目的ホールで、よろ

しくお願い致します。 

それでは、(５)の教育委員会会議録のホームページへの掲載について

お願いします。 

 

 

先日の教育委員会の中でホームページ掲載についての近隣の状況と

か、また、新居浜市の情報公開の根拠というかそういうことをまとめま

して配布しておりますが、ホームページの掲載につきましては、愛媛県

と高松市ではあるんですが、愛媛県内の市町では今の所ありません。 

情報公開につきましては、新居浜市は平成８年に情報公開条例ができ

まして、市民の求めがあれば開示をするということになっております。 

平成１３年に新居浜市の個人情報保護条例ができまして、合わせて審

議会等の公開という形で個人の情報を守る一方で、情報をどんどん公開

していこうというのが、新居浜市の方針でございます。教育委員会の議

事録自体は新居浜市審議会等の公開に関する要綱には直接的には該当

しないんですが、やはり、新居浜市の情報を公開するという方針に添っ

て、先月、教育委員会の会議録もホームページに掲載させてもらえたら

と、提案させて頂きました。そういう経過でございます。会議録のホ 

ームページ掲載につきまして、先月提案させていただいたように、掲載

させて頂いて、内容的にも要約ではなくて、ほぼ原文でということで、

ご理解、承認を頂きたいと思います。 

 

 

この件については、前回の定例会の時にご意見頂きまして、ご質問さ

せていただいたんですけれども、ホームページに掲載するということで 

ご承認頂けますか。 
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一同 

 

 

宇野委員長 

 

 

  

 

阿部教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野委員 

 

はい 

 

 

それでは、そういう事で 

その他の方、以上で終わりましたが、何か付け加えることはございま

すか。 

 

 

不登校に関する参考資料をお配りしておりますが、７月の末の状況

で、現在３０日以上欠席している子どもが６１名。昨年の７月が７６名

ですので約１５名近くは減っている。本人の努力と、また、学校努力と

いうのがあると思います。ただ、本年の傾向を１７年度と比較してみた

場合、昨年は中３の生徒が約５４％を占めておりました。今年は４３％

と中３が減っている。逆に中２が増えている状況であります。 

その主な理由として、家庭環境とか、無気力の要因から不登校。もう

１つは、友人関係、すなわち友達との人間関係が難しくなったというの

が重なっている。それが特に、女子の場合思春期が重なっての不登校。

そして、小学校高学年であるとか、中学１年の不登校の場合は、授業の

理解度というのが原因、逆に言えば、授業が分からないという事からの

不登校のひとつの傾向じゃないかと思います。学校行事や進路指導につ

いても目をつけていかなければならないのじゃないかなと思います。そ

れと、各学校の生徒指導であるとか、不登校生を担任している教諭との

話し合い等の中で、最近課題として出てきているのが、家庭訪問とか電

話連絡が、連携する場合重要になってくるんですが、ただ、共働きが増

えてきて、連絡がつかなかったり、とれても深夜だったりという家庭が

多くなり、学級担任により負担な状況になってきているという報告が入

ってきております。 

もう１つは、格差ということを、経済界、政治の文面でよく言われて

いますが、家庭でも、放任の家庭と、関わりすぎの家庭とが、極端にな

ってきている、そういう場面での基本的な生活習慣の乱れが原因となっ

ている部分が非常にあるんじゃないかという学校側の担任の意見でし

た。昨年、早寝・早起き・朝ご飯というのを訴えましたが、これは今年

も、国も県も言っておりまして、新居浜市においても、口をすっぱくし

てよびかけをして、教育委員会の、取組み方針の中にも、これを大きく

生徒指導の充実という形で、取り上げておりますので、今後とも、２学

期、がんばっていきたいと思います。以上です。 

 

 

頂きました資料の 1 番最後のところに、学校別の不登校の発生率が出

ておりますので、中学校が現在 1.66％ということですけど、極端に高
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阿部教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宇野委員長 

 

 

 

 

桒田委員 

 

 

 

 

阿部教育長 

 

 

 

宇野委員長 

 

 

 

 

 

 

 

一同 

 

 

い 2％以上の４校に対しては、特別な不登校対策をとっていただくとか

ご検討頂くとか。平均をはるかに超えている学校に対しては、何か問題

点は無いのか、特別な考えは、ございませんでしょうか。 

 

 

不登校対策委員会というのが、新居浜市の場合設けられております。

そこで、この資料を提供すると共に、特に、この学校についての子ども

たちの状況については、各人、どう取り組んでいっているかというのが、

出されておりますので、それを元に取り組んで行きたいなと…特にその

中で、２学期からＩＴによる学習支援をやっていくという事も教育委員

会の方針にしていますので、この、より発生している学校について、そ

のあたりの取組みが出来るかどうかについても、検討していきたいと思

っております。 

 

 

発生率が 2.0 を越している所、近づいている所もありますので、やは

り深刻な状況が続くだろうと思います。 

他に何かありますか。 

 

 

昨年の発生率の学校に比べて違うところが今年は目立っているよう

な気がするんですけど、校区的には全然、関係ない状況が起こっている

のでしょうか。 

 

 

校区的には全然関係ありません。 

学年として、多い学年と少ない学年があります。 

 

 

教育委員会としても、働きかけをよろしくお願いします。それでは、

一応公開の議案内容は終わったので、次回の定例会の日程を決めておき

たいと思います。９月の第１木曜日は７日ですが、よろしいでしょうか。 

それでは、９月７日(木)１６時からということで。場所については後

日ご連絡致します。 

それでは、秘密会に入りたいと思います。 

 

 

ありがとうございました。 
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